

Plus d'1 million d'euros pour les Jeux Olympiques, mais qu'en est-il de notre cadre de vie ?

La Ville de L'Île-Saint-Denis a dépensé plus d'1,2 million d'euros pour trois semaines de festivités autour des Jeux Olympiques, sans aucune transparence sur les recettes ou les dépenses. Lors du dernier conseil municipal, nous avons réclamé des explications précises, mais nous n'avons obtenu que des réponses évasives. Cette opacité dans l'utilisation des fonds publics est inacceptable.

Pendant ce temps, les projets essentiels à l'amélioration durable de notre cadre de vie sont sans cesse repoussés. Pire encore, de nombreux agents municipaux se plaignent de la dégradation de leurs conditions de travail, preuve d'une gestion déconnectée des besoins réels.

Le fond de dotation, plutôt que d'être entièrement mobilisé pour des événements ponctuels, ne devrait-il pas offrir des opportunités de développer le sport au quotidien et répondre aux défis majeurs de notre ville : la lutte contre la sédentarité, le vivre-ensemble, l'éducation, et l'inclusion sociale et professionnelle ?

Après l'adrénaline des Jeux Olympiques, la ville a retrouvé son quotidien. Mais vous êtes nombreux à attendre des réponses et des investissements concrets pour améliorer la qualité de vie de tous. Il est temps de faire de la transparence et des priorités de long terme la base de notre action municipale.

Les élu(e)s du groupe Vous Nous'Île



Henry
PEMOT



Drissya
BOUBEKRI



Renaud
CLARAC



Kadija
EL MADRI



Willy
BERTRAND



@VousNousIle



contact@vousnousile.fr